

白樺

6月20日(金) 第11号
発行責任者 泉崎中学校長 角田敏文

教育目標

- ◎ 自ら学びとる生徒
- ◎ 思いやりがあり、共に成長しようとする生徒
- ◎ 健康で積極的な生徒

子どもたちが夢を語り合う学校

感動をありがとう

先日行われました県南中学校総合体育大会・水泳競技大会は、左記のような結果を挙げ、無事終了しました。
保護者の皆さんも連日応援していただきました。誠にありがとうございました。

団体の部

第1位 女子バスケットボール部 県大会出場

小針 美桜(3年) 笠岡 玲月(2年)
須永 結愛(1年)

第3位 女子バレーボール部

深澤 凛奈(3年) 鈴木 未來(2年)
深谷 凜桜(2年) 箭内 幸歩(2年)
吉田結希加(2年) 星 結栞(1年)
西巻 凜(1年) 室 瑞希(1年)

個人の部 水泳競技

50m自由形 第5位 秋山 心桜(1年)
100m背泳ぎ 第6位

野球部・サッカー部・ソフトテニス部・男子バスケットボール部・男女卓球部は、善戦むなしく敗退。しかし、正々堂々と素晴らしき戦いをしてくださいました。

期末テスト終わる

期末テストが終了しました。来週には、解答用紙が返却されます。お子さんと確認してください。



このサイクルの繰り返しにより、最後に喜びを感じることができるようになります。泉崎中学校では



で取り組んでいます。今回の反省を生かし、最終的には自分でこのサイクルができるようにしていきたいです。

テスト終了日に、休養を取り学習をしないか、できなかつたところをノートにまとめると、分析する上で大きく変わります。また、テスト直後に感じたことや考えたことをノートにまとめ、後日振り返ることも効果的です。保護者の皆様、テストの結果だけを見るのではなく、普段の学習の様子を見てはげましの言葉をかけてあげてください。

上手な話の聴き方

いい素質をもっている今ひとつ成長できない人の共通点は『聞き下手』なことです。話を聞く時の4つの基本は

- ① 適度にうなづく
- ② 適度に相づちを打つ
- ③ 内容に興味を持つ
- ④ 話し手を正視する

その時に、感想や疑問・興味を持った点、誰の言葉か、日付や時間等をメモします。そのメモを見直すことで、話の内容を再確認することができ、再び新しく感じる『感じる』も癖になります。『感じる』も癖になります。湧いてきます。連想力があれば想像力(創造力)生まれます。

人間は「変わろう」という意志があれば必ず変わる動物です。しかし、自ら考え、内部からこみ上げてくるものにつき動かされて変わろうと決心することができない人は残念ながらも稀です。変わるうとするきつかけをくれる機会が最も多く最も役に立つのは人の話なのです。

週の行事予定

23	月	朝会 朝食を見直そう週間(27日)
24	火	学校運営協議委員訪問 1年食育学習
25	水	3年学習会(英語①) 梅宮文庫贈呈式 職員会議・NO部活動デー メディアコントロールデー
26	木	高校説明会 県南教育事所長訪問
27	金	3年実力テスト①

【今週の格言】

努力する人を運命は裏切りません。平凡に積み上げられた成果がいつかは非凡になる。
元花王会長 後藤卓也

このQRからホームページがスマートフォンでご覧いただけます。

